

岩手三陸復興のための『狼煙作戦』に参加 いただいている皆様方への御礼メッセージ

今回、岩手県三陸復興支援のための「狼煙作戦」にご賛同・ご参加をいただいている、岩渕博史様をはじめ御関係の皆様方には、心から厚く御礼を申し上げます。

あの東日本大震災から一年余りが経過を致しましたが、いま問題になっているのは、仮設住宅等で慣れない生活を送っておられる被災者の皆様方の健康管理を如何に行っていくかということです。

皆様方ご専門の歯科医療についていえば、特に高齢者の被災者の中には、口腔衛生面で問題を抱える方も多いように聞きます。当然、高齢者の皆様方にとっては、「誤嚥性肺炎」等重大な病気の原因となります。

ですから、何としても被災者の皆様方に日々安心して歯科的医療支援を受けていただく必要があり、そうした意味からも、皆様方のこのたびの支援活動は大変意義深いものと認識しております。また、依然、心の傷の癒えない被災者が多い状況下、「心のケア」もお手伝いいただけるということであり、心強い限りであります。

東北におけるボランティア活動は、一年経ったいま、減少傾向にあるということですが、皆様方のように継続的に活動いただけるということは、本当にありがたいことであります。どうか東日本大震災からの復興を共に成し遂げるべく、引き続きご支援をよろしくお願ひ申し上げます。また、何かサポートできることがありましたら、何なりとお申し付けください。

「狼煙作戦」の御成功と、皆様方のご健勝を祈り、御礼の言葉とさせていただきます。

平成24年3月27日

衆議院議員

小沢一郎

